



L'archipel Åland

Entre Suède et Finlande



L'archipel d'Åland (ou Îles Åland), petit paradis naturel et culturel en mer baltique, est un groupe d'îles autonomes situé en mer Baltique, entre la Suède et la Finlande. Bien que faisant partie de la Finlande, cet archipel possède une autonomie significative et une identité distincte, à la fois linguistique et culturelle.

L'archipel d'Åland compte environ 6700 îles, mais seulement une soixantaine sont habitées. L'île principale, Fasta Åland, abrite la grande majorité de la population. Le trek a pour objectif ambitieux d'en faire le tour ! La ville principale est Mariehamn mais le trek débutera à proximité du débarcadère des ferries de la compagnie finlandaise.

La culture maritime joue un rôle central dans l'histoire de la région. Le musée maritime d'Åland à Mariehamn est un témoignage important de l'histoire maritime de la région. On y trouve également un vieux voilier, le Pommern, ancré au port, qui est un symbole du passé maritime glorieux d'Åland.

L'archipel est célèbre pour ses paysages pittoresques, composés de petites îles rocheuses, de forêts, de prairies fleuries et de côtes découpées. La nature est préservée, et de nombreuses îles sont protégées pour leur biodiversité.

Åland est une destination prisée des amateurs de randonnée et de vélo. Les sentiers sillonnent les îles, offrant des vues spectaculaires sur la mer et la nature environnante. Le réseau de pistes cyclables est particulièrement bien développé,



En conséquence, le trek a une option vélo ! Cette option sera utile pour se rendre du débarquement d'étape à l'hébergement du soir (au lieu de la voiture).



8 jours > 219 km



dates : 21 au 30 Juillet



L'archipel Åland



Parcours de rame :

Jour 1 : 43 km
Jour 2 : 32 km
Jour 3 : 25 km
Jour 4 : 24 km
Jour 5 : 32 km
Jour 6 : 37 km
Jour 7 : 26 km

Les conditions de navigation peuvent se dégrader très rapidement dans cette région. Le programme est susceptible d'être adapté en fonction de la météorologie marine.

Les îles Åland sont situées en mer Baltique, mais en raison de la géographie des îles, les eaux y sont relativement calmes et protégées, idéales pour la navigation de plaisance. Les passages entre les îles sont souvent bien abrités des vents forts et des grandes vagues. Contrairement à d'autres régions maritimes, les marées sont très faibles en mer Baltique, et les courants sont généralement peu puissants. Cela simplifie la navigation et rend les eaux moins imprévisibles. Il est essentiel d'avoir des cartes maritimes à jour en raison de la multitude de petites îles, de récifs et de bancs de sable dans l'archipel. Les cartes et GPS marins sont cruciaux pour éviter les zones peu profondes. Le balisage des eaux autour d'Åland est généralement bien établi, avec des bouées, des phares et des balises maritimes indiquant les passages sûrs. Toutefois, dans certaines zones plus éloignées, il est nécessaire de faire preuve de prudence. De nombreuses zones autour des îles Åland sont parsemées de récifs et de roches. Il est donc essentiel de naviguer avec précaution, en particulier en dehors des chenaux balisés.

Il conviendra de se préparer à une bonne maîtrise de la barre et de la lecture des cartes marines sur tablette.

Une 8e journée de plus est prévue.

